

En primer lugar, al ser esta una plataforma para mejorar las condiciones laborales de los trabajadores, toda la sociedad puede beneficiarse de la misma y por tanto, consideramos que todas las partes deben tener cabida en el proyecto para darle imparcialidad y seriedad, así como para crear un foro de información y debate del que toda la sociedad no pueda sino beneficiarse. No obstante, consideramos que los **sindicatos** pueden ser la principal sociedad clave, son conocedores de la situación, tienen intereses comunes y tienen los recursos, mecanismos y la experiencia necesaria.

Así mismo, el **gobierno** central, autonómicos y de provincia tienen el deber de velar por la ciudadanía y que los trabajadores logren mejoras en sus condiciones de trabajo y en calidad de vida, que es una parte vital de ese cuidado.

Por otro lado, respecto a la **patronal**, en un mercado global cada vez más competitivo consideramos que el futuro está en competir por la calidad y esto pasa inevitablemente por invertir en capital humano. Para ello nuestra plataforma es un escaparate excepcional en el que las empresas pueden dar a conocer su apuesta por este capital.

Esta aplicación les va a permitir tener una competencia entre las empresas que apuesten por esto último, dando a conocer a la **sociedad** las condiciones laborales de sus trabajadores. Así mismo los responsables de trabajo, las mutuas de accidentes, empresas de estadística o aquellos departamentos a nivel europeo que vigilen la salud y las condiciones de los trabajadores son posibles candidatos.